
令和２年度 第 1回神戸高校ＳＳＨ運営指導委員会 議題 

 

(1)本日参観いただいた、課題研究プログレスレポート、課題研究について 

・今期の計画と関連した課題研究（プレ課題研究） 課題研究の推進に当たって 

地域の外部支援者の活用  課題研究（2年生） 産業人 OBネット（本日参加） 

                       卒業生の SAの活用 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2)コロナ禍における活動について 

 基礎枠 今年度の活動状況 

SSH全国発表会 リモート ポスター発表賞（部門 3位）・生徒投票賞 受賞 

 

 

 

 重点枠（広域連携）（兵庫「咲いテク」事業） 

・「Science Conference 中止 

・5国 SSHプログラム 9月以降実験会等開催 

 

・サイエンスフェア in 兵庫 

 リモート開催 

 

  

 

 今後の活動について 

 

 

 

 

 

 



(3)基礎枠第 4期の中間ヒアリング   

課題の進行状況 ＳＳＨ研究開発実施報告書（第 4期 2年次） 中間ヒアリング提出資料資料１  

 

 

採択時 文部科学省からの指摘事項について（中間ヒアリングに関係） 

・他校への普及という観点を考えた成果の発信 

 

・高大接続に関する研究の強化 

 

・SSH事業の全体評価のために卒業生の追跡調査の強化策の検討 

 

 

 

(4) 重点枠事業 科学リソースの共有 

 ・課題研究に関する情報 テーマ・内容の共有 

 ・各校の持つ物品情報の共有 

 ・人的リソース情報の共有 

  運営指導委員の先生の情報を交換できないか？ 

 

 

(5)その他  

普通科探究活動についてもご視察願えないか  

（中間発表→神戸高校探究活動発表会） 

 


